

# URBANESIA

## Pj Bupati Temanggung : meneguhkan Komitmen Demi Kemajuan Indonesia Melalui TMMD

Agung widodo - [TEMANGGUNG.URBANESIA.ID](https://www.temanggungurbnesia.id)

May 8, 2024 - 14:38



*Simbolis Pembukaan TMMD*

**TEMANGGUNG** - Kembali di gelar TMMD sengkuyung tahap II tahun 2024 Kodim 0706/Temanggung lakukan pengecoran jalan dan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Desa Karangseneng Kecamatan Gemawang

Temanggung. Rabu (08/05/2024).

Program TMMD sengkuyung Kodim 0706/Temanggung sepanjang 900 meter di anggarkan sejumlah 559 juta, dengan rincian betonisasi sepanjang 300 meter ketebalan 15 Sentimeter lebar 3 meter, disambung rabat beton sepanjang 600 meter lebar 2 kali 1,15 meter, tebal 15 sentimeter.

Tak hanya disitu saja, akan tetapi Kodim Temanggung juga melakukan program rehab rumah tidak layak huni sebanyak dua unit.



Selaku Inspektur Upacara Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo mengucapkan rasa syukur bahwa pada pagi hari ini kita masih diberi kesehatan dan kesempatan bisa hadir disini untuk bersama-sama mengikuti upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024. Tak lain untuk meneguhkan komitmen terus mengabdikan diri demi kemajuan Indonesia melalui TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD).

" Semangat gotong royong dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat inilah yang dapat membangkitkan serta mendorong percepatan program pemerintah dalam upaya peningkatan kesejahteraan serta pemberdayaan ekonomi masyarakat pedesaan".





Selain itu menurutnya," Sinergitas kemandirian TNI dengan rakyat, serta Pemerintah Pusat dan Daerah melalui TMMMD sangat diperlukan untuk mengatasi kemiskinan dan pengangguran, mewujudkan daulat pangan dan energi, memenuhi kebutuhan dasar masyarakat memberantas narkoba, memperkuat semangat nasionalisme dan patriotisme.

" Saya mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada TNI dan seluruh komponen masyarakat Desa Karangseneng Kecamatan Gemawang, yang terlibat langsung maupun tidak langsung dalam kegiatan TMMMD di desa ini. Tutupnya.